



TerrifiKnits..!



Chaussettes Sweet Thing *Sweet Thing Socks*



Instruction en français : page 2

Instructions in english: page 4



Instructions en français

Le modèle est réalisé en circulaire de haut en bas. Il intègre un ourlet qui se prolonge en basque.

Matière : env. 300m/118 yards de cachemire. Pour substituer, je recommande de choisir une matière souple comme l'alpaga ou le mérinos

Aiguilles : doubles pointes 2/US0 et 2.5mm/US1 ou équivalentes pour atteindre la bonne taille d'échantillon

Echantillon 10X10 cm : 29 mailles X 36 rangs

Tailles finies : 35/37 – 21 cm de longueur de pied et 15cm de hauteur de jambe; 38/40 – 23 cm de longueur de pied et 15cm de hauteur de jambe; 41/43 - 26 cm de longueur de pied et 15cm de hauteur de jambe.

LES INSTRUCTIONS :

- **Monter 120/128/140 mailles** avec les aiguilles double pointe 2mm/US0.
- **Tricoter 8 tours envers.**
- **Au 9ème, tricoter toutes les mailles 2 à 2 toujours en envers.** Il reste 60/64/70 mailles.
- **Tricoter 12 tours de plus toujours en envers.**
- **Tricoter un tour endroit.** Attention c'est à partir que l'on repliera la basque vers l'extérieur. On continue donc en tricotant en jersey endroit de façon classique
- **Continuer en jersey endroit avec les aiguilles 2.5mm/US1. Répartir 6/6/8 diminutions** soit environ une diminution toutes les 9 mailles. Il reste 54/58/62 m
- **Tricoter 27 tours en jersey endroit**
- **Au 28ème tour soit env. 8cm/3.1in depuis le changement d'aiguille, garder les 26/28/30 premières mailles sur les aiguilles (talon).** Laisser en attente les 28/30/32 dernières mailles (dessus du pied).
- **Tricoter en jersey endroit en allers retours les mailles du talon pendant 18/20/24 rangs soit 5/5,5/6 cm/ 2/2.2/2.4in.**
- **Placer un marqueur.**
- **Former ensuite le talon.** Diminutions du talon :
 - Rang 1, endroit : Tricoter jusqu'à ce qu'il reste 7/7/8 m, glisser 1 m à l'end, 1 m end, passer la m glissée par dessus la m tricotée, tourner.
 - Rang 2, envers : Tricoter jusqu'à ce qu'il reste 7/7/8 m, glisser 1 m à l'end, 1 m end, passer la m glissée par dessus la m tricotée, tourner.
 - Rang 3, endroit : Tricoter jusqu'à ce qu'il reste 6/6/7 m, glisser 1m à l'end, 1 m end, passer la m glissée par dessus la m tricotée, tourner.
 - Rang 4, envers : Tricoter jusqu'à ce qu'il reste 6/6/7 m, glisser 1m à l'end, 1 m end, passer la m glissée par dessus la m tricotée, tourner.
 - Continuer ainsi avec 1 m en moins avant chaque diminution jusqu'à ce qu'il reste 14/14/16 m en tout.
- **Après avoir réalisé les diminutions du talon, relever 14/14/16 m de chaque côté de ce dernier.** Reprendre les 28/30/32 m laissées en attente en prenant soin de les encadrer avant et après d'un marqueur. Cela représente 68/72/80 m en tout.



- **Continuer en jersey en rond en diminuant de chaque côté** ainsi : 2 mailles ensemble torse (dans brin arrière) à l'endroit avant le 1er marqueur et 2 mailles ensemble à l'endroit après le 2ème marqueur.
- **Répéter 8/8/10 fois en tout, un tour sur deux.** Il reste 52/56/60 m.
- **Tricoter jusqu'à mesurer 18/19/21 cm ou 7.1/7.5/8.3 in à partir du marqueur du talon.** Il est possible d'ajuster ici la longueur de la chaussette en tricotant plus ou moins de rangs, sachant qu'à ce stade, il reste environ 4/5/6 cm / 1.6/2/2.4in avant d'arriver à la pointe de la chaussette.
- **Placer deux marqueurs également espacés** de 26/28/30 mailles pour identifier le dessus et le dessous du pied.
- **Former ensuite l'arrondi des orteils. ATTENTION, ce sont des modèles "anatomiques", ce qui veut dire qu'un seul côté est diminué. Il n'y a pas de diminutions du côté du gros orteil pour respecter la forme du pied.** Il faudra reproduire ces réductions à partir du marqueur gauche pour réaliser l'autre chaussette. **Diminutions pour les orteils :**
 - Diminuer 2 m de chaque côté du marqueur droit ainsi : 3 m ensemble à l'endroit, 1 maille endroit, glisser le marqueur, 1 maille endroit, 3 m ensemble torse à l'endroit.
 - Répéter ces diminutions 4/7/9 fois au total tous les 2 tours puis 6/3/2 fois tous les tours. Il reste 12/16/16 m.
 - Tricoter ensuite toutes les mailles 2 par 2 à l'endroit. Il reste 6/8/8 m.
 - Couper le fil. A l'aide d'une aiguille, le passer dans les mailles restantes et serrer. Rentrer le fil.
 - Reproduire le même schéma pour l'autre pied jusqu'au diminutions pour els orteils qui seront à réaliser à partir du marqueur de gauche cette fois.
- **Pour terminer, replier les basques vers l'extérieur et les coudre** avec un fil élastique au niveau du rang où les mailles de la basque ont été cousues 2 par 2.

Et voilà, te voilà avec une super paire de chaussettes mignonnes, confortables et parfaitement adaptées à la forme de tes pieds !

N'oublie pas de me taguer sur Instagram, Facebook ou TikTok avec les hashtags #terrifiknits, #sweetthingsocks ou #chaussettesweething une fois que tu as terminé, ou d'ajouter ce projet à ta liste Ravelry ! J'ai hâte de découvrir ta version !

Ce patron est réservé à un usage personnel et non commercial.
Le modèle ne peut pas être copié, revendu ni distribué de quelque manière que ce soit.
Il est également interdit de vendre des articles fabriqués en utilisant les instructions de ce modèle.



Instructions in english

The pattern is worked in the round from top to bottom. It includes a hem that extends into a ruffle.

Material: Approximately 300m/118 yards of cashmere. As a substitute, I recommend choosing a flexible material such as alpaca or merino.

Needles: Double-pointed needles 2/US0 and 2.5mm/US1 or equivalent to achieve the correct gauge.

Gauge 10X10 cm: 29 stitches X 36 rows.

Finished Sizes:

- 35/37 or US3.5/5.5 or UK2/4 – 21 cm/8.3in foot length and 15 cm/5.9in leg height;
- 38/40 or US6.5/8 or UK5/6.5 – 23 cm/9in foot length and 15 cm/5.9in leg height;
- 41/43 or US8/10 or UK7/9 - 26 cm/10.2in foot length and 15 cm/5.9in leg height.

THE INSTRUCTIONS:

- **Cast on 120/128/140 stitches with 2mm/US0** double-pointed needles.
- **Purl 8 rounds.**
- **On the 9th round, purl all stitches two by two.** This leaves you with 60/64/70 stitches.
- **Purl 12 more rounds.**
- **Knit one round.** Note: This is where the basque is folded outward. Continue knitting in stockinette stitch conventionally.
- **Continue in stockinette stitch with 2.5mm/US1 needles. Distribute 6/6/8 decreases,** approximately one decrease every 9 stitches. There are now 54/58/62 stitches.
- **Knit 27 rounds in stockinette stitch.**
- **On the 28th round, approximately 8cm/3.1in from the needle change, keep the first 26/28/30 stitches on the needles (heel).** Leave the last 28/30/32 stitches on hold (top of the foot). Knit the heel stitches back and forth in stockinette stitch for 18/20/24 rows, approximately 5/5.5/6cm or 2/2.2/2.4in. Place a marker.
- **Shape the heel :**
 - *Row 1, Right Side:* Knit until there are 7/7/8 stitches remaining, slip 1 stitch knitwise, knit 1, pass the slipped stitch over the knitted stitch, turn.
 - *Row 2, Wrong Side:* Knit until there are 7/7/8 stitches remaining, slip 1 stitch knitwise, knit 1, pass the slipped stitch over the knitted stitch, turn.
 - *Row 3, Right Side:* Knit until there are 6/6/7 stitches remaining, slip 1 stitch knitwise, knit 1, pass the slipped stitch over the knitted stitch, turn.
 - *Row 4, Wrong Side:* Knit until there are 6/6/7 stitches remaining, slip 1 stitch knitwise, knit 1, pass the slipped stitch over the knitted stitch, turn.
 - Continue with 1 stitch less before each decrease until there are 14/14/16 stitches in total.
- **After completing heel decreases, pick up 14/14/16 stitches on each side.** Resume the 28/30/32 stitches put on hold, making sure to mark them before and after with a marker. This totals 68/72/80 stitches.



- **Continue knitting in the round, decreasing on each side:** knit 2 stitches together through the back loop before the 1st marker and knit 2 stitches together after the 2nd marker.
- **Repeat 8/8/10 times in total, every other round.** There are now 52/56/60 stitches.
- **Knit until measuring 18/19/21 cm or 7.1/7.5/8.3 inches from the heel marker.** Adjust the length if needed by knitting more or fewer rows, keeping in mind that at this stage, there's approximately 4/5/6 cm or 1.6/2/2.4 inches left before reaching the toe.
- **Place two markers evenly spaced, covering 26/28/30 stitches each,** to identify the top and bottom of the foot.
- **Next, shape the toe. ATTENTION, these are "anatomical" patterns, meaning that only one side is decreased.** There are no decreases on the side of the big toe to respect the shape of the foot. You will need to replicate these reductions starting from the left marker to create the other sock. Toe decreases:
 - Decrease 2 stitches on each side of the right marker as follows: knit 3 stitches together, knit 1, slip the marker, knit 1, knit 3 stitches together through the back loop.
 - Repeat these decreases 4/7/9 times in total every 2 rounds, then 6/3/2 times every round. There are now 12/16/16 stitches remaining.
- **Knit the remaining stitches 2 by 2 on the right side.** There are now 6/8/8 stitches left. Cut the yarn and, using a needle, thread it through the remaining stitches, tighten, and weave in the end.
- **Replicate the same pattern for the other foot,** including toe decreases, starting from the left marker this time.
- **Fold the basques outward and sew them with an elastic thread** at the row where the basque stitches were knitted 2 by 2.

And there you have it – a fantastic pair of cute, comfortable socks perfectly adapted to the shape of your feet!

Don't forget to tag me on Instagram, Facebook or Tiktok [#terrifiknits](#) and [#sweetthingsocks](#) or [#chaussettesweetthing](#) once you're done or add this project to your Ravelry list ! Can't wait to discover your version!

*This pattern is for personal, non-commercial use only.
The pattern may not be copied, resold or redistributed in any way.
Nor may you sell any items produced using the directions in this pattern.*

